

Handy, Smartphone und Smartwatch

Laut Beschluss der Schulkonferenz und des Elternbeirates vom 5.6.2023 sind Handys, Smartphones und Smartwatches in der Schule absolut nicht erwünscht.

Im Gegensatz zur weiterführenden Schule sind sie nicht Teil der Medienerziehung, lenken nur unnötig ab, verleiten mitunter zu Handlungen, die Tatbestände nach dem Strafgesetzbuch darstellen, und stören den sozialen Frieden der Schule.

Wenn sich aus Elternsicht die Mitnahme nicht vermeiden lässt, müssen die Geräte, auch Smartwatches, auf dem gesamten Schulgelände und während des Unterrichts ausgeschaltet sein und im Ranzen bleiben.

Bei Regelverstößen muss das Kind das Gerät der Lehrkraft übergeben und es kann nur durch die Eltern in der Schule wieder abgeholt werden. Eine Haftung für verloren gegangene oder defekte Geräte wird nicht gewährleistet.